

Bogotá, 23 de agosto de 2012
Comunicado de Prensa N° 448



SE MANTIENE ALISTAMIENTO EN LA COSTA CARIBE PORTORMENTA TROPICAL “ISAAC”

Según las proyecciones no pasará por el país. El día martes de podría convertir en huracán.

Bogotá 24 de agosto de 2012. Usuarios de embarcaciones menores, habitantes costeros y turistas deben estar atentos a la evolución de la tormenta tropical “ISAAC”, que aunque no tocará el Caribe colombiano, si podría ocasionar vientos fuertes y un aumento en la altura del oleaje en el sector central y oriental.

Así lo sugiere el Director Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez, tras conocer la trayectoria de este fenómeno natural pronosticada por el Centro Nacional de Huracanes y dada a conocer por el Instituto de Hidrología Meteorología y Estudios Ambientales –IDEAM- (entidad técnica del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres).

Igualmente, la tormenta tropical continúa desplazándose por el mar Caribe oriental y se espera que el día martes alcance la categoría de huracán sin afectar directamente al país.

Finalmente, el informe dice que “ISAAC” puede generar un aumento de la nubosidad y de lluvias en amplios sectores de la Región Caribe y en el Norte de la Andina.

Sabías que...

- Un Ciclón Tropical es un sistema giratorio, organizado por nubes y tormentas que se origina sobre aguas tropicales o subtropicales y tiene un centro de circulación cerrado en los niveles bajos de la atmosfera. Los ciclones tropicales rotan en contra de las manecillas del reloj en el hemisferio norte.

Redactó: Yineth Pinilla

Oficina Asesora de Comunicaciones: Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139,
sandra.calvo@dgr.gov.co. PIN 26D06B06



Sistema Nacional de Gestión
del Riesgo de Desastres



Unidad Nacional para la Gestión
del Riesgo de Desastres